
 
 

Du 16 au 19 mars dernier avait lieu la 32ième édition du célèbre concours Live Oak International en plein cœur 

de la Floride en Ocala. Nous avons eu la chance d’avoir 8 fières représentations canadiennes dont quatre, 

fièrement d’ici. La jeune relève et l’expérience était présente à l’évènement d’attelage le plus gros en Amérique 

du Nord. De quoi rentre fière tous les adeptes d’attelage qui suivaient attentivement le parcours de chacun de 

leurs représentants canadiens! C’est un accomplissement et une fierté d’avoir une si belle représentation de 

notre pays à travers le territoire nord-américain, nous félicitons chacun d’entre eux pour leurs performances. 

Apprenez-en plus sur eux et découvrez leurs astuces et objectifs! 

 

Tout d’abord, la jeune et talentueuse Alexia Guillemette, âgée de seulement 15 ans qui remporte les honneurs 

dans la catégorie ‘’Youth Division’’ avec un excellent score combiné de 94.11. La jeune athlète a réalisé un de 

ses rêves en complétant une compétition de haut calibre avec sa jument de 8 ans Dutch X Hackney nommé Tit 

Guil PG. Alexia qui a débuté sa carrière en compétition dès l’âge de 5 ans avec son cheval miniature nommé  

Apache. Depuis elle ne cesse d’évoluer, notamment en 2019, elle effectue sa première compétition au Vermont 

avec sa jument Tit Guil, l’année dernière Alexia remporte Bromont international d’attelage dans la catégorie 

Intermédiaire simple Poney. Cette année elle commence en force à la compétition Live Oak International, elle 

effectue un dressage impressionnant de 49.84, un marathon tout en précision et un parcours de cônes « double 

clear ». C’est sans aucun doute, une performance des plus impressionnantes pour la jeune athlète canadienne, 

celle-ci qui souhaite graduellement intégrée le niveau international en effectuant sa première compétition dans 

la catégorie FEI1* à Bromont international d’attelage qui aura lieu du 22 au 25 juin cette année. Elle apporte 

grande gratitude envers toutes les personnes qui l’appuient et l’encouragent dans ses projets notamment son 

grand-père M. Pierre Guillemette, lui-même athlète international, celui-ci lui offre conseils et opportunités. 

Aussi, ses parents et son copain Louis Desrochers qui la supporte dans la réussite de ses objectifs. Sans oublier, 

Leslie Berndl,Caroline Aarup et Louis Desrochers qui étaient fiers navigateurs/navigatrices durant les épreuves. 

L’équipe d’Alexia Guillemette et de toute évidence une relève par excellence qui inspirent tous les jeunes 

meneurs/meneuses qui souhaitent se rendre dans la compétition de haut niveau. Nous l’encourageons à 

poursuivre ses rêves et de continuer à faire briller la relève canadienne comme elle le sait si bien le faire! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Ensuite, dans la catégorie simple FEI2* M. Jérôme Drolet, avec son cheval Ienstijn (Incognito) ou Toto pour 

les intimes et son navigateur Maxime Drolet, une équipe d’expérience qui a complété avec brio les trois 

épreuves du combiné d’attelage. Malgré le grand calibre de compétition, Jérôme a su garder son calme et 

œuvrer avec expérience dans les marches de l’international. M. Drolet est fier de l’exécution de son dressage, 

son score de 62.87 et le bon déroulement des trois phases lui ont permis de complétée son 3e concours dans la 

catégorie FEI2* et ainsi le meneur est donc admissible à participer à la catégorie FEI 3*. Avec la tête remplis de 

projet Jérôme n’a pas fini de nous surprendre, il souhaite bien évidemment poursuivre le bon cheminement en 

simple avec son cheval Toto mais également par la suite revenir en paire et si le futur lui permet de retrouver la 

conduite du Quatre-en-mains. Nous lui souhaitons bon succès dans ses projets !  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dans la catégorie Cheval FEI3*, M. Denis Martin, Ancien président de la SABC, a remporté la cinquième 

position dans sa catégorie avec son cheval d’expérience Senna. Actif depuis plus de 20 ans en attelage, M. 

Martin garde le rythme dans son parcours d’athlète et apporte des résultats intéressants. Il se démarque 

notamment dans l’épreuve de marathon et maniabilité, son cheval flexible et puissant faufile les obstacles avec 

agilité. Cependant, Il admet que son cheval Senna a manqué de forme, cause d’un retour au travail depuis 3 ans. 

M. Martin termine son weekend avec un score combiné de 185.54. Pour la suite, il souhaite continuer 

l’exécution des compétitions en attelage et ainsi pouvoir améliorer la forme et la performance de son cheval au 

Dressage. Nous lui souhaitons bon succès pour la suite!  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Finalement, dans la catégorie Cheval FEI3*, Mme Catherine Levasseur, meneuse de plus de 17 ans 

d’expérience qui monte de plus en plus les échelons avec sa jument Fizz Forever, accompagné de son 

navigateur Richard Tremblay, l’équipe canadienne effectue régulièrement chaque année de 2 à 3 compétitions 

FEI sur le circuit en Amérique du Nord. Catherine a trouvé une formule gagnante en se déplaçant tôt dans 

l’année sur le merveilleux site de BlackProng en Floride. Ça lui permet d’avoir accès non-seulement à une 

température agréable mais également d’être constamment sur un site d’entrainement complétement adaptée 

pour le combiné d’attelage soit aréna de dressage, parcours de cônes et obstacles permanents disponibles en tout 

temps. Cette bonne préparation lui a permis à elle et sa jument d’être de niveau pour la compétition de grande 

envergure qui est sans aucun doute l’une des plus impressionnante en Amérique.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mme Catherine Levasseur a terminé 3ième dans la catégorie FEI3* cheval simple, une bonne constance dans les 

trois épreuves lui ont permis de rester en bonne posture et ce malgré la division forte regroupant plusieurs 

meneurs de renommés. Elle a également su gérer le stress de sa jument qui a une attitude de tendance réactive, 

l’évènement ne manque pas de distractions : Écrans géants, spectateurs, Diffusion vidéo en direct sur le web. 

C’est un exploit d’avoir su contrôler toutes les distractions en lien avec la compétition, c’est une équipe fort 

impressionnante et prometteuse pour l’avenir. Ses objectifs sont de participer aux Championnats du monde en 

simple en 2024. Elle cite : « Je sens ma jument plus mature et je pense qu’elle a le potentiel pour bien faire. On 

a une meneuse canadienne exceptionnelle qui est Kelly Houtapells, faire équipe avec elle serait un honneur pour 

moi ». Une meneuse inspirante qui ne cesse de nous surprendre, Bonne chance à son équipe pour la suite! 

 



  

 Nous avons demandé à chacun(e) de nos meneurs/meneuses qu’elle était leurs conseils pour les nouveaux 

meneurs qui ont comme rêve de se rendre sur le plateau international, les précieux mots de chacun(e) :  

Alexia Guillemette : N’arrête jamais de rêver. Malgré des hauts et des bas, tout est possible dans la vie. Ce que 

je trouve important, c’est de s’entourer de personnes compétentes dans cette discipline et mettre en application 

leurs conseils. Plus tu pratiques, plus tu persévères, plus tu vas voir de 

beaux résultats et de beaux progrès! 

M. Jérôme Drôlet : Être patient. De gravir les échelons un à un en tant que meneur et de prendre le temps de 

faire la même chose avec les chevaux. Allez trop vite dans notre évolution n'apportera que déception et même 

régression!  

M. Denis Martin : D’effectuer un maximum de compétition et de prendre le plus de formation que possible.  

Mme Catherine Levasseur : N’ayez pas peur de demander des conseils aux meneurs d’expérience que vous 

côtoyez, prenez des cours, des cliniques, ayez un œil au sol lorsque vous travaillez votre cheval. Si vous trouvez 

que ça va bien et bien ce n’est que le début. Continuez, progressez et surtout ne vous assoyez pas sur vos 

lauriers. Vous n’avez pas assez d’une vie pour comprendre toutes les facettes de cette discipline. 

 

 

Suite à la lecture de tous ces mots inspirants, nous souhaitons à 

tous les meneurs et meneuses la réussite de leurs objectifs et la 

réalisation de leurs rêves, nous serons là pour vous appuyer et 

assurer votre bon cheminement! 

Cordialement, 

Votre comité SABC 
 

 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 


